

# ノーサイド

北原巖男

を危うくするものにほかなりません。採用活動に取り組んでいる担当者の皆さんには、これまでにない危機感を感じます。

こうした中、防衛省・自衛隊の隊員募集の困難さは、さらに危機感だと思います。

新しい「防衛計画の大綱」、「中期防衛力整備計画」の下で、複雑多様化・高度化する任務に応えて行ける有為な人材の確保は、自衛隊存立の根幹に関わる焦眉の急です。

今年も来年3月卒業予定の大学生たちの就活が開始されました。なんどの段階で、およそ5~8%の学生が内定をもらっているとの報道もあります。完全な売り手市場なのです。

学生にとっては、より良い就職先を選択する余地がないのです。それだけ大きいのですが、それだけ選ばれる側の企業等は必死です。

人材不足は企業等の存立

であることの誇りは伝わって来ませんし、いわゆる「おじさん」的感覚がひみ出します。

しかし、決して委縮してはなりません。

「平成は災害が相次いた。過酷な現場で被災者を救出したり、避難所の支援をしてなければなりません。」

国民の自衛隊として、出来る限りの透明性に努め、防衛省・自衛隊を正しく知つていただき、そして自衛隊員であるあなたが、人間として社会人として魅力ある方であることを知つていただく。

## 売り手市場

激しい人材争奪戦。

今年も来年3月卒業予定

の大学生たちの就活が開始されました。なんどの段階で、およそ5~8%の学生が内定をもらっているとの報道もあります。完全な売り手市場なのです。

学生にとっては、より良い就職先を選択する余地がないのです。それだけ大きいのですが、それだけ選ばれる側の企業等は必死です。

そこなどき、ある地方協力本部の募集ボスターが、不適切な表現内容が含まれているとの批判を受け、撤去・削除されました。この年1月21日は、8つの機関や団体、公職を挙げてその批判を受け、撤去・削除されました。

ボスターからは、自衛隊員

守るため、黙々と任務の完

成され、今後5年間に約

34万5千人の外国人

が、対象となる9か国から

14業種に働き手として入國

して来ます。このことは、

日本経済新聞(2019年1月21日)は、8つの機関や団体、公職を挙げてその批判を受け、撤去・削除されました。

北原巖男

(きたはらいわお)

元防衛施設局長官。元東ティモール大使。現(一社)日本東ティモール協会会長。(公社)隊友会